



Le numéro incontournable

« Le 115 est la plateforme qui permet de rechercher des solutions individualisées pour chaque personne avec une orientation adaptée à leurs besoins. C'est loin d'être facile. Beaucoup de sans-abri refusent de se soumettre aux règles d'hébergement et préfèrent, souvent, rester dehors même par grand froid », déclare Anne-Marie Warengem, présidente de la Croix-Rouge locale. *« Accueillir des personnes sans-abri ne s'improvise pas. Les structures d'accueil fonctionnent avec du personnel qualifié pour gérer toutes sortes de problèmes liés notamment aux addictions. Pour protéger les plus vulnérables, tels que les femmes et*

les enfants, il existe des centres d'accueils spécialisés, comme c'est le cas à Etampes. Ils sont hébergés par la Croix-Rouge, dans des locaux situés au sein de l'EPS Barthélémy-Durand », ajoute la présidente qui a géré durant de nombreuses années sur Etampes et ses environs des maraudes pour venir au secours des personnes en détresse. *« Dans des cas extrêmes, nous payons parfois une ou deux nuits d'hôtel. »* La Ville via son CCAS apporte chaque année des subventions pour soutenir les associations caritatives locales dans leurs actions locales : *« De 2013 à 2017, 32 000 euros ont été versés »,* déclare un agent du CCAS.